



感動の「高德寺慶弔会」 おかげさまで無事に円成



■風薫る初夏の季節になりましたが、皆さまいかがお過ごしでしょうか。さて今般、当山にて厳修されました「高德寺二十八世泰雄大和尚本葬儀」、並びに「二十九世雅廣和尚晋山結制」「風雅上座法戦式」に際し、檀信徒の皆様には多大なるご支援とご協力を賜り2日間無事に儀式を円成出来ましたこと恐縮ながら書面にて御報告と御礼とさせていただきます。コロナ禍とは言え実に多くの方々にご来山頂き心から感謝申し上げます。前日より激しい雨が降りお天気が心配されましたが、見事な晴れ間が広がり境内の桜の開花が一気に進みました。歴史を刻む大法要を見守るような仏天の恵みに包まれた中、晋山式では稚児行列に先導された新住職の行列にたくさんの方々からお声掛け頂き大変感銘を受けました。先代住職の残した遺徳を引継ぎ更に身を引き締め、皆様と心をつなげて高德寺発展のため精一杯努めて参りたいと存じます。今後ともご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。

厳粛でしめやかな本葬儀にて最後のお別れ

■昨年5月20日に遷化した泰雄大和尚様との最後のお別れに臨み、御本寺林泉寺様に大導師様をお勤め頂き、大本山永平寺・総持寺御専使様はじめ県内各地の御寺院様より弔意を賜りました。また、多数の高徳寺・常光院檀信徒の皆様・地域の方々よりご焼香頂きました。特設テントでのご参列にて最後のお別れを見守って下さった皆さまも誠に有難うございました。小さな写真ではありますが当日の様子が伝わればと思います。



■厳かに飾られた泰雄大和尚の祭壇の様子



■特設テント内部には大きなモニターが設置された



■御導師様方にお導きのお願いをいたします



■松明を反転する御本寺・林泉寺様



■梅花講員さんも連日お唱えご苦勞様でした



■理事長はじめ、関係者参列の様子

満開の桜並木を稚児行列と共に高德寺へ

◎2日目の早朝より空一杯に青空が広がる中、大塚交流センターより出発した稚児行列が古式ゆかしく、高德寺まで新住職を先導いたしました。華やかな衣装をまとい、ご家族と共に歩む記憶は生涯忘れえぬ思い出となる事でしょう。

これからもお寺と地域の発展を祈るばかりです。



■住職共々、みなさまも一世一代の晴れ姿



■いよいよ山門より本堂に乗り込みます



■ご参列の皆様も稚児行列のようすを見守りました



■本山御専使様より祝辞を受ける新住職



■須弥壇上に登りこれからの決意を述べます

首座 法戦式

■2日目、晋山結制のクライマックスは弟子（長男）風雅の首座法戦式が執り行われました。今般の慶弔会に併せ御本山永平寺より他出願いを頂き一時高德寺に帰りました。大勢の皆様に見守られながら見事にご寺院様方との大問答を交わしました。慶弔会が無事に終わると、また永平寺に戻っていきました。新たな修行の始まりです。今後とも皆さまよろしく願い申し上げます。



■禅の奥義が示された問答集の中から達磨様に因んだテーマについて法の戦いが行われたようです



■修行僧としての自覚が感じられる姿です

■師弟共に今日この良き日に感謝の挨拶



稲荷山 高德寺 二十九世 晋山結制記念 令和4年4月17日

～ ご案内 ～

右の QR コードより
ホームページもご覧になれます



■【高德寺慶弔会 DVD が出来ました】

この度の慶弔会がDVDになりました。貸出いたしますので、是非に多くの方にご覧いただきたいと思います。
○本葬編と晋山結制編との2枚組です。遠慮なくお寺までお問い合わせくださいませ。 Tel 42 - 2859



■【大本山永平寺本山研修会について】

県内の檀信徒様へのご案内になり恐縮ですが、10月29日（土）～10月31日（月）にかけて大本山永平寺へ本山研修会のご案内を配布いたしました。（別紙参照）ここ数年コロナ禍にて実施できませんでしたが、少しずつ状況も変わってまいりましたので今年は実施に向けて申し込みを受け付けいたします。

尚、この研修会は高德寺・常光院の皆さま限定ではなく置賜地区にある曹洞宗寺院の皆様へ広く案内している企画です。（宗務所という置賜寺院統括が主管）ただし、高德寺住職が現在その役職に当たっていますので、引率役にて同行いたします。この機会是非にご参加下さいますようご案内申し上げます。

■【因脈会は10月9日（日）～10日（月）2日間で実施予定】

慶弔会の記念行事となりました因脈会は上記日程にて開催いたします。当初は晋山式と抱き合わせた1日だけの予定でしたが、今般の慶弔会事業となったため「因脈会」は単独行事になります。そこで、内容を見直し皆様の心により一層残るような中身にと2日間の日程で実施したいと思っております。（コロナ禍の様子を見ながら）

詳細は後日、申込された皆様にご案内申し上げますが、家族で複数名申し込まれた方は代表でも構いませんので、2日間ご都合の程お願い申し上げます。また、行事が色々重なりますので本年も合掌祭はお休みいたします。